



¿Tienes un proyecto de vivienda popular? ¡Este concurso es para ti! >>>
Última Llamada: 7/2/2014

Español



- » [Alojar mil millones de personas](#)
- » [Publicación: Políticas alternativas de vivienda en América Latina y el Caribe](#)
- » [La Via Urbana](#)
- » [¡Firma la Declaración de la Asamblea Mundial de los Habitantes!](#)
- » [Salir del mercado para alojar a mil millones de personas](#)
- » [Apoya las luchas por el derecho a la vivienda sin fronteras: envía tu contribución haciendo clic en el botón "Donate" en la parte superior de \[www.habitants.org\]\(http://www.habitants.org\)](#)



[La AIH está buscando traductores voluntarios](#)

Ayudanos a mejorar la comunicación en distintos idiomas ¡Llega a ser traductor@ voluntari@ para el Derecho a la Vivienda sin Fronteras!

[Rellene el formulario](#)

Primer Concurso Regional de Alternativas para Vivienda Popular



Concurso para las organizaciones de habitantes de América Latina y El Caribe

El objetivo del concurso es visibilizar y resignificar el valor de las experiencias que han realizado la población y sus organizaciones, como aportes fundamentales para políticas de construcción y gestión de vivienda popular, alternativas a los paradigmas del mercado.

Podrán participar todas las organizaciones de habitantes de América Latina y El Caribe que hayan llevado a cabo experiencias de vivienda popular en sus respectivos países, e iniciativas y propuestas relevantes en materia de incidencia en políticas públicas, evidenciando el apoyo de ong's y universidades.

¡Nueva fecha tope: 7 de febrero 2014 a las horas 5:00 pm (tiempo de Lima- Bogotá)!

Siga leyendo para conocer como participar.

» [Primer Concurso Regional de Alternativas para Vivienda Popular](#)

La Alianza Internacional de Habitantes (AIH) es una red global de asociaciones y movimientos sociales de habitantes, cooperativas, comunidades, inquilinos, sin techo, chabolistas, poblaciones originarias y gente de barrios populares.

El objetivo es la construcción de otro mundo posible empezando por el logro de los derechos a la vivienda y la ciudad sin fronteras